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BUREAU : V. Poli, D.Guerpillon ,P.Gracia,  S.Rabier, R.Bretagne 

ADMINISTRATEURS :R.Bernon,  G.Deblache, B.Gracia, L.Micaud, F.Morillon, 

G.Pierson, S.Ribotte, M.Rouanet-Labé, D.Seurin, JP.Truchy                

Etait excusée : B.Gracia 

Etaient invités :  

La séance est ouverte à : 9h30  

 

ORDRE DU JOUR 

1- Approbation du CR du CA du 13 décembre 2021 

2- Point financier (Roger Bretagne) 

3- Les nouvelles règles sur certaines compétitions (juin 2019) 

4- Remplacement de la machine à café  

5- Tour de table 

 

 

1- APPROBATION DU CR DU CA DU 13 DECEMBRE 2021 

Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 

2- POINT FINANCIER (ROGER BRETAGNE) 

La trésorerie est saine, nous n’avons pas de souci à court terme ni à long terme. 

La fréquentation des tournois en fin d’année tournait autour de 24 paires et ce 

mois-ci à 27 paires. 

3- LES NOUVELLES REGLES SUR CERTAINES COMPETITIONS 

En effet certaines compétitions se voient privées de finale de ligue, Excellence et 

Honneur sénior par paire, Promo par équipe et par paire. 

Cette décision a été votée par les différents Comités, suite au nombre décroissant 

de participants. Une question se pose : le paiement devrait-il se faire à chaque 

étape de la compétition ? Comité, Ligue, National. 

 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL 

D’ADMINISTRATION 

En date du LUNDI 24 JANVIER 2022 
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Michèle nous propose de faire un courrier qu’elle ferait suivre, montrant que nous 

avons du mal à accepter ces nouvelles règles. En effet de nombreux joueurs s’en sont 

plaints. Les joueurs « Promotion » sont les plus mal lotis, décourageant pour eux…. 

4- REMPLACEMENT DE LA MACHINE A CAFE 

Véronique et Roger reçoivent deux représentants aujourd’hui. 

En ce qui concerne le chauffage de la salle Trèfle une personne doit venir 

remplacer une pièce qui n’était pas la bonne la fois dernière….. 

Nous allons également contacter un réparateur pour les glaçons qui ne 

fonctionnent plus. 

5- TOUR DE TABLE 

-Pierre Gracia aimerait que les directeurs de tournoi rappellent qu’il existe un 

tournoi par paire un mardi par mois, car il y avait très peu de paires lors du 

dernier. Le prochain aura lieu le mardi 15 février à 20h ou 19h30 si auberge 

espagnole.  

- Michèle Rouanet rappelle son prochain cours le mercredi 9 février à 20h « La 

2
ème

 enchère du contreur ». 

- Francis Morillon doit faire facturer les chaises que nous gardons.  

- Danielle Seurin regrette que le « Challenge des écoles de bridge » n’ait compté 

que 5 tables.  

Par contre elle recommande de regarder une conférence de Mrs Desmoulins et 

Combeau sur l’accueil des débutants au bridge mercredi 26 janvier à 18h45. 

- Véronique Poli propose d’essayer de rénover une galette de nos anciennes 

chaises. Affaire à suivre….. 

Elle rappelle le tournoi Innerwheel, caritatif, qui aura lieu le samedi 29 janvier à 

14h. 

Dorénavant un joueur non licencié devra payer 7euros pour un tournoi. 

 

 

La séance se termine à 10h25 

La prochaine réunion aura lieu le lundi 21 février 2022  à 9h30. 

 

 

 

La Présidente      La Secrétaire 

Véronique Poli      Sabine Rabier    


